
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1507/2022 der BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Ortsbeirat betreffend 
Aufstockung des Rewe-Getränkemarktes mit Wohnungen (BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Mit der Eigentümerin des Gebäudes wurde sowohl schriftlich als auch mündlich Kontakt auf-
genommen. Derzeit ist dort keine Investition geplant. Sollte sich die Interessenslage in den 
nächsten Jahren ändern, wird sich die Eigentümerin mit dem Bauamt in Verbindung setzen. 
Auf die Möglichkeit einer Wohnnutzung auf dem Grundstück wurde hingewiesen. 
 
Mainz, 08.11.2022 
 
gez. 
 
Manuela Matz 
Beigeordnete 


